
13 Pièces

622 m²

Réf. 84392691

26 250 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Située  dans  le  domaine  prisé  et  sécurisé  des  Parcs  de  Saint-Tropez,

propriété  d'exception  de  622  m²  sur  un  terrain  luxuriant  de  6734m²

avec accès direct à la mer.La villa se compose d'une maison principale

comprenant  une  double  réception  avec  vue  mer,  salle  à  manger  et

cuisine, le tout donnant sur de belles terrasses.La partie nuit accueille 6

chambres  ensuite.Un  espace  de  détente  avec  hammam  et  salle  de

massage ainsi qu'une grande salle de sport complètent la propriété.En

outre,  la  propriété  dispose  d'un  accès  direct  et  privé  à  la  mer,  d'une

piscine en eau naturelle, d'un logement de gardien ...

Located in Les Parcs de Saint-Tropez, exceptional property of 622 m² on land of

6734m² with direct access to the sea.The villa consists of a main house including a

double  reception  room  with  sea  view,  dining  room  and  kitchen,  all  opening  onto

beautiful  terraces.The  night  area  accommodates  6  ensuite  bedrooms.A  relaxation

area  with  hammam  and  message  room  as  well  as  a  large  gym  complete  the

property.In addition, the property has direct and private access to the sea, a natural

water  swimming  pool,  caretaker's  accommodation  and  a  guest  cabana.

25,000,000 € Agency fees not included - Agency ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
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